



## Van contra Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El Gobierno de Morelos presentó una denuncia ante la Fiscalía Anticorrupción del estado por regularidades detectadas por 40 millones de pesos en la gestión de **Cuauhtémoc Blanco**, actual diputado federal de Morena.

La Consejería Jurídica del estado informó que se presentaron cuatro denuncias en materia penal y dos administrativas por desfalcos en 17 secretarías, fideicomisos y organismos dependientes del estado.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19054?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19054&authkey=!AKnibsLCX\\_dY8PY&ithint=video&e=qMeZnF](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19054?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19054&authkey=!AKnibsLCX_dY8PY&ithint=video&e=qMeZnF)